

**EN VUE**

## Elvire Parazols, artiste peintre

Le langage universel d'Elvire Parazols, visant à jouer avec l'imaginaire du public, a reçu un bon écho auprès des écoliers de Piétat avec lesquels l'artiste a mené à bien la réalisation d'une fresque. Les œuvres de l'artiste condomoise, désormais installée dans le Sud-est sont toujours visibles aux Jardins de Baïse où leur ex-



position se poursuit jusqu'au 4 juillet. Dans ses originaux tableaux modulables, aux couleurs rayonnantes basés sur ses recherches archéologiques et préhistoriques, la main, premier signe humain terrestre s'affirme en langage universel. Dans ces acryliques mobiles, le spectateur peut devenir créateur. À sa création artistique, s'ajoute une philosophie spirituelle « pour vivre ensemble dans un moteur individualisé ». Un état d'esprit à découvrir sur la toile.

Mercredi 27 mai 2009